

Rödermärker Brotkorb freut sich über Spende

Narren überbringen 666 Euro für die gute Sache



Ober-Roden (PS) Bereits zum dritten Mal spendeten die Mitglieder der Prinzlichen Hofgarde der TG Ober-Roden um Peter Müller (rechts im Bild) die Einnahmen aus dem Ansteckerver-

kauf an eine gemeinnützige Einrichtung. Zum dritten Mal war der Rödermärker Brotkorb, der durch Renate Schnabel und Andreas Gerner vertreten wurde, Empfänger der Spende. Die Hof-

gardisten überreichten 666 Euro, Andreas Gerner vom Autohaus Gerner, in dessen Räumlichkeiten die Übergabe stattfand, legte noch einmal 100 Euro drauf.

(PS/Foto: PS)



Volle Halle beim Maskenball der TG Ober-Roden

Zum Fastnachtsfinale freute sich die TG Ober-Roden noch einmal über eine voller Halle. Beim Rosenmontagsmaskenball war ob der stattlichen Schlange am Eingang zunächst etwas Geduld gefragt, erst einmal drinnen angekommen durfte dann vor dem nahenden Kampagnenende noch einmal ausgiebig gefeiert werden. Für den Großteil der Besucher ging somit ein langer Fastnachtstag zu Ende, hatte man doch zuvor schon beim Orwischer Rosenmontagszug gefeiert.

(PS/Foto: PS)